

ELONMUSK-GOHOME!

Ein US-amerikanischer Multimilliardär mischt sich ein in die deutsche Politik, nutzt deutsche Medien, beleidigt deutsche Politiker, um die sogenannte "Alternative für Deutschland" zu unterstützen, die offenbar ausländische Wahlhilfe nötig hat.

Ist das logisch?
Ist das anständig?
Ist das patriotisch?

Dreimal nein – Loyalität zu unserem Staat ist nicht Sache der AfD.

Wieder ein Grund mehr, diese Partei nicht zu wählen.

Keine Stimme für die AfD!

Mehr über die AfD unter: https://toleranz-und-demokratie.de



ViSdP: Irmgard Meiners-Schuth, Denzlingen